

Dólar caro y petróleo barato repercutirán en economía

Domingo 14 Diciembre 2014 | 21:01 hrs

Distrito Federal— Ante un tipo de cambio alto, un precio de petróleo bajo, una inflación alta, una bolsa mexicana en caída, y un crecimiento económico insuficiente en el país, expertos advierten a empresas y la población los efectos adversos a los que no escaparán.

José Luis de la Cruz, director del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC), dijo que lamentablemente el comportamiento de las actuales variables económicas, van a impactar negativamente en la vida diaria de las empresas y de los ciudadanos.

“Cuando observamos que el comportamiento de esas variables están fuera de lo programado, tanto para el cierre de 2014 como para 2015, básicamente lo que nos dice es que la dinámica económica no está en el cause correcto”, detalló.

Miguel Corro Manrique, director de la Escuela de Economía del Tec de Monterrey, Campus Santa Fe, dijo que la actual situación obligará al Banco de México a tomar medidas que sin duda repercutirán negativamente a nivel microeconómico, tanto a las empresas como a las personas.

Enfrentar un peso depreciado, explicó, significa el encarecimiento de los bienes importados y considerando, de acuerdo al Inegi, que 40 por ciento de lo que se consume en México viene del exterior, lo que producirá es mayor inflación, por lo que esto obligará a Banxico a imponer una política monetaria restrictiva.

Alfredo Coutiño, analista senior de Moody’s Latinoamérica, dijo que es de esperarse que Banxico eleve la tasa de interés antes de lo previsto por el mercado, para controlar la inflación, lo que repercutirá en la actividad económica del país.